



CONMEMORACIÓN DE ESTA OBRA DE DIOS

7 JULIO 2014 - 7 JULIO 2024

TESTIMONIO

15 JULIO 2024

Mi nombre es María Teresa

Vivo en el área de la bahía de San Francisco en California.

He servido en mi parroquia por más de 20 años. Después del COVID tuve que dejar mi ministerio debido a situaciones familiares y otros motivos que prefiero no compartir. Me sentí muy triste y sola, a pesar de tener a mi esposo y familia que me quieren.

En el momento más oscuro de mi vida, apareció una persona que quería formar un grupo para leer unas “cartitas” muy interesantes, lo curioso es que siempre yo había pedido a la Virgen algo así.

Vino a mi vida “El Pastor Supremo” con esos mensajes desde España que me hacían llorar tanto por el dolor de mis pecados y tiempo perdido a pesar de mis servicios antes mencionados.

Nunca en mi vida me había tomado tan en serio mi salvación y conversión. No quiero decir que ya lo he logrado, pero estoy en este camino con caídas y retrocesos. Una de las cosas que tomé en serio fue nunca más comulgar en la mano. Fueron pruebas claras ya que se me dejaba parada o ignorada. Ahora voy al Sacramento de la Confesión muy seguido, ya que antes yo sentía “era muy buena”. Estoy trabajando en todos mis defectos, principalmente en mi soberbia. Mis horas frente a Jesús Sacramentado me lo han hecho ver. Doy gracias a Dios estas reuniones junto a mis hermanos(as) en Cristo que tanto bien me han hecho, pues veo su entrega y santidad y me digo “Algún día lo lograré” con la gracia y la ayuda de Dios y Nuestra Madre Santísima. Doy gracias a Dios por Ustedes y por Isabel de Dios. Dios siga bendiciendo ese santo Ministerio.

¡Su hermana en Cristo!

María T.